

お父さん お母さん

二十三年間、私を育ててくれて、そばにいてくれて、
楽しく幸せにしてくれてありがとうございます。今年も誕生日を迎える
両親がいてくれていろいろと幸せを感じています。

幼児活動研究会コスモスポーツクラブに入社し、一人暮らしを
始めてから約半年が経ち、より両親の遠ざを痛感して
います。今まで家族を養うために働きながら、家のこと、
私たちのことを見みなくしてくれて、本当にありがとうございます。
ございました。

私がこの仕事を就こうと思ったのは、何よりも一つは、習い事で
やっていた体操教室です。いつも私のやつたことを全力で
応援してくれたので、何事も楽しく安心してできました。
そんな環境にしてくれていて、ありがとうございます。子どもの成長に
携わるこの仕事を、感動するばかりでなく、やりがいも
大きいですが、大変なこともあります。今年も既に

たくさん支えられていて、頼ってしちゃうこともありますが、これから私が二人のことを支えたり、恩返したりできるよう頑張ります。

今後も周りの人々に感謝を忘れずに、この道を進んでよかにと思えるようなるものにしていきます。いつまでも元気でいてください。